

令和5年度 総合体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

男子個人 長谷川・上 平ペア 第3位!

女子個人 高木・隈部ペア 第5位!

男女そろって県大会へ!

4月16日(日)・29日(土)総合体育大会の名北支部予選(個人戦)が行われました。高蔵寺高校からは、男女で2ペアが県大会出場を決めました!

男子は、長谷川(3年:岩成台中)・上平(2年:守山西中)ペアはベスト4に入り、第3位で県大会出場を果たしました。第5シードとして出場した今大会は、各チームから向かってこられる試合が続きましたが、見事に勝ち進みました。決勝進出をかけた準決勝は第1シードの東邦高校との対戦でしたが、2-4で悔しい敗退。それでも、1番手として見事に県大会出場を決めました。長谷川は昨年から6大会連続・上平は2大会連続の県大会出場です。

また女子は、高木(3年:高蔵寺中)・隈部(3年:石尾台中)ペアがベスト8の第5位で、新人戦での悔しさを晴らす、見事な試合運びで県大会出場を決めました。他にも、曾根(3年:石尾台中)・松原(2年:石尾台中)ペアも新人戦に続きベスト16まで勝ち残り、勝てば県大会でしたが、あと一歩及ばず。それでも、団体戦へつながる素晴らしい戦いぶりでした。

地区予選で敗退してしまった3年生は、団体メンバー以外はここで引退となりました。どの選手も最後の瞬間まであきらめず、精一杯のプレーを見せてくれました。1・2年生も男女関係なく応援し、盛り上がりました!県大会も、名北地区の代表として思い切ってプレーしていきます!高蔵寺高校ソフトテニス部を応援して下さった皆様、ありがとうございました。

